
ATA DA 07° ESSÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2021

CÂMARA MU ICIPAL DE SALGADO, ESTADO DE SERGIPE

Ao dia 1° do mês de Março do ano de dois mil e vinte e um, às dezenove horas

e dezesseis inutos, na sala das Sessões José Américo Cruz Freitas, situada

na rua Feli to Alves Teixeira S/N; sob a Presidência o vereador Civaldo

Evangelista raga, Vice-presidente Maria da Conceição dos Reis Silva, Primeiro

Secretário osé Ribeiro Neto, Segundo secretário Marcelo Domingos de

Andrade, T rceiro secretário José Raimundo da Silva Fonseca e demais

vereadores, os senhores, Amaral Valeriano da Silva , José Aécio Santos de

Jesus, Luca Araújo Moraes, Mafilza Silva Gomes e Raimundo Francisco dos

Santos Júni r. O Presidente declarou aberta a presente Sessão Ordinária. No

expediente do dia consta requerimento N"01/2021 do vereador Amaral,

indicação N 11 do vereador Amaral, indicações N°07 e 08/2021 da vereadora

Mafilza, indicação N°06 do vereador José Aécio, indicação N"03/2021 do

vereador Jo é Ribeiro, indicação N°02/2021 do vereador Marcelo, indicações N"

07 e 08/20 1 da vereadora Maria da Conc~ição. No peq~erí~ expedie'nte"éi
presidente assou a palavra para o vereador José Ribeiro que saud'oua todos,

e falou sob e as vacinas e os testes do corona vírus aqui em Salgado, e citou

um fato oco rido sobre uma suspeita, onde a pessoa assinou um termo para ficar

de quarent na, e tinha que vir até a clinica realizar o teste, e pediu providências,

e falou que algumas pessoas o questionaram porque o balneário estava aberto,

e inclusive uem autorizou esse park que estava aqui no Bairro Estação, e citou

que o cor na vírus não acabou, e falou sobre o pagamento do salário de

dezembro e 2020, e citou a fala do prefeito quando disse que priorizaria a

saúde. O enhor presidente leu uma mensagem que recebeu, informando que

só hoje aq i no Estado já são quinhentos e noventa e"doisnov"Os'casosdecovid
19, e oito ortes, e salientou que os casos estão aumentando e os dados são
alarmante e que já está fazendo um ano dessa pandemia. O vereador José

Raimundo audou a todos, falou sobre a live de Cezar Alves, e comentou que

as pias qu estão na feira estão incompletas, que só as pias não bastam, e citou

da época ue era secretário e que tinha uma equipe sempre da secretaria de

saúde par orientar e cobrar o úso das' máscaras nos feirantes, e' falou que



parece que s Igado está sem o covid 19, e que tem feirantes de outras cidades,

e disse que o próximo sábado estará na feira para ver essa situação de perto,

e que irá cob ar e irá também elogiar quando for preciso. A vereadora Maria da

Conceição s udou a todos, e falou da transparência aqui na câmara, falou do

trabalho de ezar Alves aqui na casa transmitindo as sessões, e falou da

preocupação com a covid19 principalmente em nossa cidade, e fez um pedido,

solicitando a resença da secretaria de saúde do município, para prestar maiores

esclarecimen os sobre as ações desenvolvidas no combate ao corona vírus, e

citou que os casos só estão aumentando, e falou sobre uma reclamação de

moradores d rua do campo no povoado Água Fria, sobre uma lixeira, e pediu

que a equipe da prefeitura vá até lá e converse com eles, veja outra alternativa

para eles des nvolverem seu trabalho, e fez uma pergunta para o vereador José

Aécio, sobre sse montante que ele disse algumas pessoas terem recebido no

final do ano p ssado. A vereadora Mafilza saudou a todos: e falou que o mês de

Março é um ês de combate ao Câncer do Colo do Útero, e falou que o covid 19

está se alast ndo novamente, e falou da demora da vacina chegar aos Estados

e Municípios, e ressaltou da preocupação de alguns Governadores, e citou uma

ação desenv Ivida pela secretaria de saúde do município, e falou de um caso

positivo em ma conselheira tutelar, falou também de uma dificuldade' do

povoado Ma dina com relação ao posto de saúde, .mais 'disse que já' sendo

providenciad essa situação. O vereador Amaral saudou a todos;"e parabenizou

o trabalho de Cezar Alves, e falou que a obra tão sonhada pela comunidade da

construção d bancada da ponte próximo a fazenda de Renatinho já foi iniciada,

e falou das ificuldades das pessoas principalmente em épocas chuvosas em

passar por a i, e parabenizou o trabalho da vereadora Mafilza e falou do seu

mandato de ransparência. O vereador Lucas saudou a todos, e falou da

questão de ezar Alves que foi levantada aqui, e falou do caso de Márcio, que

foi impedido e pegar água no balneário, e fàlou também que o Gordo Lanches

no povoado gua Fria, que ele vai sair daquele 'Iocal da praça, mais que já

cederam um espaço ali perto, e que ele continuara trabalhando, e falou da

importância a.secretaria de saúde comparecer a essa casa, falou. que parece

que em Sal do não tem mais corona vírus, que' as filas nos bancos estão

enormes e n o tem ninguém da secretaria de saúde para orientar as pessoas, e

pediu provid. ncias. O senhor presidente falou que o prefeito entrou em contato



com ele e dis e que talvez não possa comparecer a casa na quarta, pois estará

com o promo or durante todo o dia, mais se por acaso não vier, irá marcar outro

dia semana ue vem para vir a casa. O vereador José Aécio saudou a todos, e

respondeu á ergunta da vereadora Maria da Conceição, dizendo que irá fazer

uma redação com os nomes dos incluídos da gestão passada, e dirá numa outra

oportunidade pois a lista é grande, e falou sobre o salário atrasado de dezembro

de 2020, dis e que ele cobra do prefeito esse pagamento, e falou sobre as

vacinas, que chegaram muito poucas doses para o município e que ainda

estamos na f se dos idosos, e disse que o presidente não teve responsabilidade

com essa vac na, e que é preocupante esse provável início das aulas municipais,

uma vez que os professores ainda estão na quarta etapa das vacinas, e falou

que a secret' ria de saúde poderá vir a essa casa sem esse requerimento, pois

esse pedido oderá demorar, e falou sobre o lixo na ladeira do povoado Tombo,

que as pesso s voltaram a jogar os sacos de lixos'quase que no niesmó local, e

ressaltou que lugar de lixo é no lixo, ou em locais onde passe a coleta. Na ordem

do dia o se hor presidente submeteu em discursão as indicações N° 07 e

08/2021 do v reador Amaral, o qual pediu para que todos votassem pois é uma

reivindicação da comunidade a muito tempo: E sobre a outra indicação pedíu

para que to os votassem pela necessidade desses pacientes e de seus

acompanhan s. O presidente colocou em votação as indicações as quais foram

aprovadas p r unanimidade. O senhor presidente submeteu em discursão a

indicação W 5/2021 do vereador Lucas, o qual pediu para que todos votassem

pois é uma n cessidade da comunidade. O.presidente' colocou em votação' a

indicação a q ai foi aprovada por unanimidade. O senhor presidente submeteu

em discursão a indicação W.OS/2021 do vereador José Aécio, o qual pediu para

que todos vo assem pois é uma necessidade da população e dos povoados

vizinhos. O p esidente colocou em votação a indicação a qual foi aprovada por

unanimidade. O senhor presidente submeteu em discursão as indicações W 04

e OS/2021 d vereador Raimundo Francisco, o qual-pediu' para que" todos

votassem, pe a beleza e hospitalidade da cidade. E sobre aa outra indicação,

pediu para q todos votassem pois é uma reiVindicaçãoda comunidade e dos

atletas. O p esidente colocou em votação as indicações as quais foram

aprovadas p unanimidade. O senhor presidente submeteu em discursão as

indicações W 05 e 06/2021 da vereadora Maria da Conceição, a qual pediu para
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que todos v tassem pois é um pedido da comunidade, e para o bem estar da

população. sobre a outra indicação, pediu par que tidos votassem, pois é um

pedido de m professor e de atletas que praticam esportes nesse local. O

presidente olocou em votação as indicações as quais foram aprovadas por

unanimidad . O senhor presidente submeteu em discursão a indicação N"

OS/2021 da vereadora Mafilza, e o requerimento N" 01/2021 da vereadora

Mafilza, a q ai pediu para que todos votassem, pois é uma reivindicação da

comunidade. E sobre o requerimento, pediu para que todos votassem pois

acredita que odos tenham direito de usufruir desse direito. O presidente colocou

em votação a indicação e o requerimento, os quais foram aprovadas por

unanimidade O senhor presidente submeteu em discursão a indicação N"

04/2021 do ereador Civaldo. O presidente passou a presidência para a vice-

presidente. qual pediu para que todos votassem, pois pé uma reivindicação da

comunidade. A presidente em exercício devolveu a presidência. O presidente

colocou em v tação a indicação, a qual foi aprovadápor unanimidade. O senhor

presidente s meteu em discursão as indicações N° 05 e 06/2021 do vereador

José Raimun o, o qual pediu para que todos votassem, pois é uma reivindicação

da população E sobre a outra indicação, pediu para que todos votassem, pois é

uma reivindic ções dos donos de Olarias. O presidente colocou em votação as

indicações, a quais foram aprovadas por unanimidade. O senhor presidente

submeteu em iscursão as indicações W 01 e 02/2021 do vereador José Ribeiro,

o qual pediu ara que todos votassem, pois é reivindicação da comunidade. E

sobre a out indicação, pediu para que todos votassem, pois é uma

reivindicação a comunidade e pela necessidade de tal. O presidente colocou

em votação a indicações, as quais foram aprovadas por unanimidade. Nada

mais a tratar o senhor presidente declarou encerrada a presente .Sessão,

convocando a odos para a próxima, sala das Sessões em 01 de Março de"2021.

CJ./ J~
I' ta Fraga - Presidente '
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